



Bureaux — LILLE, 15, RUE D'ANGLETERRE, 15, LILLE. — TELEPHONE : 672 X (POUR PARIS : 5, rue Bayard, 67)

Un Congrès socialiste à la Cour d'assises

Nous sommes ici dans une sorte de Congrès, a dit hier M. Lagnisse, avocat d'un certain nombre d'accusés du crime de propagande antimilitariste.

Nous sommes à la Cour d'assises, nous ne sommes pas dans une réunion publique, a répliqué M. l'avocat général.

Le président fait éloigner les gardes lorsque les accusés décident qu'il en soit ainsi. Le président ne représente, en effet, qu'une voix et les prévenus en représentent vingt-huit.

Après une suspension de l'audience Congrès, ni inculpés ni avocats ne sont à leurs places. Leurs cigarettes ne sont pas fumées. On les attend.

Une vingtaine de témoins de la défense sont absents à l'appel de leurs noms. L'audience, écourtée, est renvoyée au lendemain pour les entendre.

Chaque jour amène à M. Massinraud le désagrement de quelque explication nouvelle à la charge de ce Comité, à comptabilité occulte, qui prend à régenter la France.

De nombreuses promotions dans l'état-major général et dans les divers armes ont été signées.

L'affaire d'espionnage de Marseille paraît avoir une certaine gravité.

ETRANGER. — Les nouvelles de Rio de Janeiro sont alarmantes aujourd'hui, on publie des détails rétrospectifs sur les troubles de Moscou de ces jours derniers.

gande infâme, et celui qu'ils savent devoir la leur laisser continuer.

Je ne puis pas me passer de leur concours, a avoué M. Combes dans un de ses discours.

Et c'est pourquoi Hervé, soutien de Combes, a pris la tête du parti socialiste unifié, avec Jaurès sous ses ordres.

Or, non content de se lâcher sur la France, le ministère Combes a vécu trois ans, abrité derrière leur foie qui l'excitait par sa faiblesse, par sa reconnaissance, par ses encouragements!

L'accusé Pataud l'a dit : « Je suis devenu antimilitariste sur les excitations des gens au pouvoir! »

LEUR TITRES

Le bon peuple s'imagine peut-être naïvement que pour représenter la France à l'étranger il faut des titres spéciaux et des connaissances appropriées à cette fonction délicate.

M. Henri Bertod, pharmacien à Saint-Denis, vient d'être nommé consul de France à Guatemala. Républicain de tradition, M. Bertod a pris part à toutes les luttes qui ont amené le triomphe définitif de la démocratie.

LE DEMENTI

Rome, 26 décembre. — L'Osservatore Romano publie la note suivante: Le Corriere della Sera n'a reçu de Rome la nouvelle que, à l'époque du départ de M. Nisard, M. Combes proposa au Saint-Siège de le rappeler de Rome en envoyant de Paris un prêt pour le remplacer et que le cardinal Merry del Val refusa d'accepter la proposition de M. Combes.

colportage sans autorisation de brochures politiques contre le gouvernement du Seize-Mai.

Les choses ayant changé peu à peu, les condamnations et amendes encourues restent lettre morte. Onques depuis n'en avait ou parler.

Mais depuis, les choses ayant changé encore et M. Poignard étant resté un libéral au lieu de devenir un blocard, cette vieille affaire revient sur l'eau.

LE LIVRE BLANC DU VATICAN

Comme le fait observer la République française, il est trop tôt pour commenter le Livre blanc dont le résumé authentique communiqué hier a été reproduit par toute la presse.

LE COMITÉ MASCURAUD

La question des décorations donne lieu d'après le Figaro, en mars dernier, à deux discussions au sein du Comité Mascuraud.

LE PROCES DES ANTIMILITARISTES

Le banc des accusés

M. HERVÉ

pendant lesquelles s'affirment les qualités de droiture, de sincérité et d'esprit progressif qu'il est heureux de saluer...

En terminant, l'orateur lève son verre en l'honneur de celui qui a pas craint d'affronter les dangers d'un climat souvent meurtrier pour faire, au-delà des mers, une œuvre française et républicaine et qui, à nos yeux d'hommes opposés aux tentatives de colonisation lointaine, a presque réhabilité l'Indo-Chine.

Après ces discours très applaudis, M. Camille Pelletan s'associe aux souhaits exprimés par M. Berteaux.

La protection de M. Pelletan et André semble avoir porté un coup décisif à la candidature de M. Fallières, aussi lui cherchait-on déjà un remplaçant.

LEUR TITRES

LE DEMENTI

LE LIVRE BLANC DU VATICAN

LE COMITÉ MASCURAUD

LE PROCES DES ANTIMILITARISTES

Le banc des accusés

pendant lesquelles s'affirment les qualités de droiture, de sincérité et d'esprit progressif qu'il est heureux de saluer...

En terminant, l'orateur lève son verre en l'honneur de celui qui a pas craint d'affronter les dangers d'un climat souvent meurtrier pour faire, au-delà des mers, une œuvre française et républicaine et qui, à nos yeux d'hommes opposés aux tentatives de colonisation lointaine, a presque réhabilité l'Indo-Chine.

Après ces discours très applaudis, M. Camille Pelletan s'associe aux souhaits exprimés par M. Berteaux.

La protection de M. Pelletan et André semble avoir porté un coup décisif à la candidature de M. Fallières, aussi lui cherchait-on déjà un remplaçant.

LEUR TITRES

LE DEMENTI

LE LIVRE BLANC DU VATICAN

LE COMITÉ MASCURAUD

LE PROCES DES ANTIMILITARISTES

Le banc des accusés

ADVENIAT REGNUM TUUM

Nous vous reconnaissons comme notre Souverain Seigneur et Maître et comme Chef suprême de la Patrie française.

LA JOURNÉE

La conférence marocaine aura décidément lieu à Algésiras.

A la Cour d'assises de la Seine se poursuit la procédure antimilitariste, au cours de laquelle les inculpés et les témoins n'ont pas eu de déclarations légitimes sur leur campagne antipatriotique scudalaise.

Il en arrive une bonne à M. Pelletan. A ses déclarations contre M. Doumer, on oppose ses apologies du même en 1898.

Chaque jour amène à M. Massinraud le désagrement de quelque explication nouvelle à la charge de ce Comité, à comptabilité occulte, qui prend à régenter la France.

De nombreuses promotions dans l'état-major général et dans les divers armes ont été signées.

L'affaire d'espionnage de Marseille paraît avoir une certaine gravité.

ETRANGER. — Les nouvelles de Rio de Janeiro sont alarmantes aujourd'hui, on publie des détails rétrospectifs sur les troubles de Moscou de ces jours derniers.

Bonne nouvelle pour les jeunes

Romans, nouvelles, saynètes, jeux d'esprit, concours variés, pages musicales, travaux scolaires et travaux manuels, le Noël n'omet rien de ce qui peut intéresser et charmer les jeunes lecteurs.

Avant le premier de l'an

Avant le premier de l'an, les bureaux de la poste se trouveront très encombrés. Pour éviter les retards qui s'ensuivraient, nos lecteurs sont priés d'envoyer au plus tôt leurs commandes d'étrangers de toutes sortes.

Longtemps les docteurs avaient désespéré qu'il survécût à ses terribles blessures.

Le bal, surtout, lui qui avait troué le poitrin, avait pénétré si profondément et s'était logée d'une façon si malheureuse, qu'ils ne croyaient pas pouvoir arriver jusqu'à elle sans mettre les jours du blessé en danger.

Longtemps les docteurs avaient désespéré qu'il survécût à ses terribles blessures.

Le bal, surtout, lui qui avait troué le poitrin, avait pénétré si profondément et s'était logée d'une façon si malheureuse, qu'ils ne croyaient pas pouvoir arriver jusqu'à elle sans mettre les jours du blessé en danger.

LA JOURNÉE

La conférence marocaine aura décidément lieu à Algésiras.

A la Cour d'assises de la Seine se poursuit la procédure antimilitariste, au cours de laquelle les inculpés et les témoins n'ont pas eu de déclarations légitimes sur leur campagne antipatriotique scudalaise.

Il en arrive une bonne à M. Pelletan. A ses déclarations contre M. Doumer, on oppose ses apologies du même en 1898.

Chaque jour amène à M. Massinraud le désagrement de quelque explication nouvelle à la charge de ce Comité, à comptabilité occulte, qui prend à régenter la France.

De nombreuses promotions dans l'état-major général et dans les divers armes ont été signées.

L'affaire d'espionnage de Marseille paraît avoir une certaine gravité.

ETRANGER. — Les nouvelles de Rio de Janeiro sont alarmantes aujourd'hui, on publie des détails rétrospectifs sur les troubles de Moscou de ces jours derniers.

Bonne nouvelle pour les jeunes

Romans, nouvelles, saynètes, jeux d'esprit, concours variés, pages musicales, travaux scolaires et travaux manuels, le Noël n'omet rien de ce qui peut intéresser et charmer les jeunes lecteurs.

Avant le premier de l'an

Longtemps les docteurs avaient désespéré qu'il survécût à ses terribles blessures.

Le bal, surtout, lui qui avait troué le poitrin, avait pénétré si profondément et s'était logée d'une façon si malheureuse, qu'ils ne croyaient pas pouvoir arriver jusqu'à elle sans mettre les jours du blessé en danger.

Longtemps les docteurs avaient désespéré qu'il survécût à ses terribles blessures.

Le bal, surtout, lui qui avait troué le poitrin, avait pénétré si profondément et s'était logée d'une façon si malheureuse, qu'ils ne croyaient pas pouvoir arriver jusqu'à elle sans mettre les jours du blessé en danger.

GAZETTE

LES HEROS DE JUILLET

Jadis les curieux et les visiteurs qui venaient admirer le Louvre étaient désagréablement choqués de voir devant la colonnade un terrain vague entouré de palissades pourries, ayant l'aspect triste et morne d'un cimetière.

LA BONNE SIGNATURE

LES HEROS DE JUILLET

LA BONNE SIGNATURE

LES HEROS DE JUILLET

GAZETTE

LES HEROS DE JUILLET

Jadis les curieux et les visiteurs qui venaient admirer le Louvre étaient désagréablement choqués de voir devant la colonnade un terrain vague entouré de palissades pourries, ayant l'aspect triste et morne d'un cimetière.

LA BONNE SIGNATURE

LES HEROS DE JUILLET

LA BONNE SIGNATURE

LES HEROS DE JUILLET

GAZETTE

LES HEROS DE JUILLET

Jadis les curieux et les visiteurs qui venaient admirer le Louvre étaient désagréablement choqués de voir devant la colonnade un terrain vague entouré de palissades pourries, ayant l'aspect triste et morne d'un cimetière.

LA BONNE SIGNATURE

LES HEROS DE JUILLET

LA BONNE SIGNATURE

LES HEROS DE JUILLET

GAZETTE

LES HEROS DE JUILLET

Jadis les curieux et les visiteurs qui venaient admirer le Louvre étaient désagréablement choqués de voir devant la colonnade un terrain vague entouré de palissades pourries, ayant l'aspect triste et morne d'un cimetière.

LA BONNE SIGNATURE

LES HEROS DE JUILLET

LA BONNE SIGNATURE

LES HEROS DE JUILLET